

# *Cuba et le Mexique renforcent les liens de coopération académique*

---



La Havane, 25 février (RHC).- La 13e Réunion de Recteurs Cuba-Mexique a pris fin par la signature de plus d'une vingtaine d'accords de coopération inter-universitaires en deux jours seulement d'échanges à La Havane.

María Victoria Villavicencio, directrice des Relations Internationales au Ministère cubain de l'Enseignement Supérieur, a mis l'accent sur la nécessité de rendre plus attrayantes les offres de services académiques pour les étudiants et pour les professeurs de ce pays latino-américain.

Jaime Valls, secrétaire général de l'Association Nationale des Universités et des Institutions d'Enseignement Supérieur du Mexique, a lancé un appel au renforcement des réseaux de travail dans des thèmes prioritaires pour les deux gouvernements, comme la production d'énergie, l'industrie agro-alimentaire, la santé, l'informatique et le sport.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47709-cuba-et-le-mexique-renforcent-les-liens-de-cooperation-academique>



**Radio Habana Cuba**